
 

1. Acta de la sesión de fecha  5/12/08.  
    Se aprueba sin modificaciones el acta de la sesión 20/2008 de fecha   5/12/08. 
     (5 en 5) 
 
2.  Resolución de la Comisión de Posgrado No. 2 de la sesión de fecha 10/12/08 sobre la 
     solicitud  de ingreso a la maestría en matemática del estudiante Joaquín Brum. 
     De acuerdo a la resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 
     continuación, se recomienda aceptar el ingreso a la maestría en matemática del  
     estudiante Joaquín Brum sujeto a la finalización de los estudios de la Licenciatura en  
      matemática antes del 31/12/08.  
    (5 en 5) 
     Transcripción de la resolución: 
     Nota de Joaquín Brum solicitando el ingreso a la maestría en matemática.  
     a) En vista de los antecedentes presentados, se recomienda el ingreso de Joaquín Brum al programa de 
      maestría sujeto a la  finalización de los estudios de la Licenciatura en matemática  antes del 31/12/08.   

b) Se solicita que proponga su orientador y que junto con él presente un plan de trabajo a la 
comisión de posgrado.  (3 en 3) 

      
 
3.  Resolución de la Comisión de Pogrado No.3 de la sesión de fecha 10/12/08 sobre la 

solicitud de ingreso  a la maestría en matemática del estudiante Alejandro Passeggi. 
    De acuerdo a la resolución No. 3 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 

continuación, se recomienda aceptar el ingreo a la maestría en matemática del estudiante 
Alejandro Passeggi sujeto a la finalización de los estudios de la Licenciatura en 
matemática antes del 31/12/08. 

      (5 en 5) 
    Transcripción de la resolución: 
      Nota de Alejandro Passeggi solicitando el ingreso a la maestría como estudiante 
     a) En vista de los antecedentes presentados, se recomienda el ingreso de Alejandro Passeggi  al programa 
      de maestría sujeto a la finalización de los  estudios de la Licenciatura en matemática  antes del 31/12/08.   

b) Se solicita que proponga su orientador y que junto con él presente un plan de trabajo a  la comisión de  
 posgrado.   (3en 3) 
 

 
4. Resolución de la comisión de posgrado No. 2 de la sesión de fecha 17/12/08 sobre la  
    solicitud de ingreso al doctorado en matemática del estudiante Fabián Crocce:   
   De acuerdo a la resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 
   continuación, se recomienda aceptar el ingreso al doctorado del estudiante 
   Fabián Crocce sujeto a la finalización de los estudios de la Maestría en matemática antes 
   del 1/04/09. 
      (5 en 5)   
    Transcripción de la resolución:  
     Nota de Fabián Crocce solicitando el ingreso al doctorado  en matemática como estudiante. 

a) En vista de los antecedentes presentados, se recomienda el ingreso de Fabián Crocce  al programa de   
Doctorado sujeto a  la finalización de los  estudios de la Maestría  en matemática  antes del 01/04/09. Se 
sugiere designar a E. Mordecki como su orientador.   

     b) Se solicita que proponga junto con  orientador  un plan de trabajo a la comisión de posgrado.  (3 en 3) 
 

5.  Informe de la comisión integrada por J. Vieitez y Á. Rovella sobre el pedido de      
     ingreso como investigador de Jorge Groisman. 



 En vista del informe presentado por la comisión asesora y el informe solicitado a A. 
Rovella y J. Vieitez, se eleva a la Comisión Directiva con la recomendación de aprobar el 
ingreso de Jorge Groisman  como investigador del área de matemática Grado 3.  

    (5 en 5) 
 
6.  Resolución de la Comisión de Posgrado No. 4 de la sesión de fecha 10/12/08 sobre la 
actualización de la lista de estudiantes del posgrado en matemática: 
   
     Se ratifica la siguiente lista de estudiantes de posgrado:    
MAESTRIA    
NOMBRE INGRESO ORIENTADOR 
Juan Cirielli ** 2001 Ernesto Mordecki 
Alfonso Artigue 2004 Miguel Paternain 
Viviana Gubitosi 2006 Marcelo Lanzilotta 
Elisa Grin 2006 Ma. Alejandra Rodríguez 
Pablo Lessa 2007 Martín Sambarino 
Claudio Qureshi 2007 José Vieitez 
Alejandro Cholaquidis 2007 Ricardo Fraiman 
Fabián Crocce 2007 Ernesto Mordecki 
Federico Dalmao 2007 Ernesto Mordecki 
Dalia Artenstein 2008 Marcelo Lanzilotta 
Damián Ferraro 2008 Fernando Abadie 
Ma. Inés Fariello 2008 Gustavo Guerberoff 
Joaquín Brum 2008   
Alejandro Passeggi 2008   
DOCTORADOS     
Marco Scavino 2005 Mario Wschebor 
Mauricio Achigar 2006 Beatriz Abadie 
Serge-Olivier Lux 2008   
Mathías Bourel 2008 Gonzalo Perera 
Diego Armentano 2008 Mario Wschebor 
Rafael Potrie 2008 Martín Sambarino 
Laura Aspirot 2008 G.Rubino/E. Mordecki 
Gustavo Mata 2008   
Leticia Morales 2008 A. Rovella/A. Portela 
 ** En vista que el estudiante Juan Cirielli ha retomado sus estudios de maestría en el año 
2008 y que aprobó en el 2do. semestre el seminario de Metódos estocásticos en finanzas, se 
otorga una prórroga de estudios a Juan Cirielli.   
Se sugiere desvincular a los siguientes estudiantes del programa de maestría en matemática: 
Leonel Biberberg, Eduardo Cuitiño, Mario Luzardo, Eugenia Ellis, Nelson Moller, Juan 
Alonso, Juliana Xavier, Andrés Sambarino. 
Se sugiere desvincular a los siguientes estudiantes del programa de doctorado en 
matemática: Walter Moreira, Ruben Ortiz, Ana M. Marin, Ignacio López, Viviana Ferrer, 
Carlos Escobar. 
 
Se toma conocimiento de la lista de los estudiantes. Se mantiene en el orden del día la 
sugerencia de desvinculación de estudiantes del programa. 
      (5 en 5) 
      



7. Resolución de la comisión de posgrado No. 5 de la sesión de fecha 10/12/08 sobre los 
cursos de posgrado aprobados para el 2009: 

Propuesta para el 1er. Semestre 
Teoría Ergódica de Billares. R. Markarian 
Computación Científica usando software libre. G. Tornaría 
Representaciones de Grupos de Lie. R. Muñiz 
Curvas algebraicas complejas. A. Pereyra y A. Treibich 
Propuestas para el  2do. semestre 
Álgebras de Operadores. B. Abadie 
Sistemas Dinámicos (Dinámica Hiperbólica). M. Sambarino 
Análisis de Fourier y teoría de distribuciones. O. Gil y C. Niche 
Teoría de anillos. M. Haim 
Los anteriores cursos mencionados se  aprueban como cursos de posgrado con un valor de 
15 créditos. (3 en 3) 
 
Se toma conocimiento. 
 
8. Informe sobre el MEDYFINOL 2008. 
     Se agradece el informe presentado por el Dr. Arturo Martí. 
 
9. Renuncia de Mariana Haim presentada como integrante del Consejo Científico y 

como suplente a la comisión de posgrado.   
     Se acepta la renuncia presentada por Mariana Haim a la integración de la comisión de 

posgrado. En vista del interés manifiesto de los restantes integrantes del Consejo 
Científico en que continúe participando en sus deliberaciones, se le solicita que continué 
integrándolo.   

    (5 en 5) 
 
10. Presupuesto del PEDECIBA para 2009. Propuesta distribuida en la Comisión 
      Directiva el 18/dic/2008. 
      Se mantiene en el orden del día. 

11. Propuesta presentada por E. Mordecki, F. Abadie, J. Vieitez y G. Tornaría para la 
      compra de servidor SAGE( software matemático libre) 
      Se aprueba el gasto solicitado. 
    (5 en 5) 
 
12. Nota de W. Ferrer presentando su renuncia como investigador del área. 
      Ante lo infructuoso de las gestiones realizadas se eleva la renuncia presentada de W.     

Ferrer a la Comisión Directiva a través de la nota que se transcribe: 

  
Señor Director: 
El Profesor Walter Ferrer nos ha comunicado mediante la carta anexa su deseo de no continuar siendo 
Investigador del Área de Matemática del PEDECIBA. 
En su carta fundamenta su decisión en su desconformidad con el funcionamiento del Área en los últimos años, 
y menciona la situación del posgrado y una decisión reciente del Consejo Científico, de desvinculación con el 
Mathematical Science Research Institute (MSRI), que pensamos que han sido detonantes de la actitud que 
asume. Inmediatamente de conocida la renuncia del Prof. Ferrer, el Consejo Científico realizó gestiones para 
solicitarle que reviera su decisión, que resultaron infructuosas. En una conversación mantenida por integrantes 
de nuestro Consejo Científico con el Profesor Ferrer, constatamos coincidencias esenciales con los puntos que 
le preocupan, y que siguen siendo objeto de la consideración de este Consejo. 



Le solicitamos darnos un compás de espera hasta que la asamblea de investigadores del Área convocada para 
el 28 de noviembre pudiera considerar la resolución relativa al MSRI. 
De la Asamblea no surgieron motivos para cambiar la decisión, y es con pesar que el Consejo Científico del 
Área de Matemática constata la insistencia del Prof. Walter Ferrer en mantener su voluntad de dejar de ser 
investigador del Programa. 
Por ese motivo, cumplimos en elevar su renuncia a consideración de la Comisión Directiva. 
El Prof. Ferrer, además de ser investigador de Primer Nivel del Programa desde el comienzo del 
funcionamiento del Área de Matemática, ha dedicado muchos esfuerzos a la conducción de sus actividades en 
los varios períodos en que integró su Consejo Científico, desempeñando frecuentemente la función de 
Coordinador. Ya desde las acciones preparatorias para la creación del PEDECIBA, como más tarde en 
función de su participación en la Comisión Directiva del Programa, sus aportes han beneficiado no sólo al 
Área, sino al PEDECIBA en su conjunto. 
Esperamos que la Comisión Directiva, al considerar su renuncia, tenga en cuenta los muy valiosos servicios 
que ha prestado al Área y al Programa y que, ojalá, logre disuadirle de su propósito para que continúe siendo 
un calificado integrante del PEDECIBA. 
Le agradezco su atención y le saludo muy atentamente. 
Enrique Cabaña  
Coordinador 

13. Funcionamiento de las PMU. Informe de J. Cortazzo sobre las  revistas que llegan 
por intercambio con las PMU. Se solicitó a W. Ferrer y R. Markarian que manifiesten 
su conformidad de continuar como editores de las PMU. Además se solicitó que 
presenten un informe de la situación de las PMU. 

Se mantiene en el orden del día. 

  
14.  A pedido de E. Mordecki como coordinador de la Maestría en Ingeniería 

Matemática designar un referente del área.  

Se mantiene en el orden del día. 

15.  Informe de R. Ures sobre becas de posgrado. Se invita a sala a R. Ures.  

:Se toma conocimiento de la información brindada por Raúl Ures. 
 

16. Aspiraciones presupuestales. Alículotas para los investigadores a partir de 
      enero 2009. 
     Se mantiene en el orden del día. 

 

  

 
 


